

Presse-Information

P275/19
09. August 2019

Professor Dr. Jürgen Strube wird 80 Jahre alt

Professor Dr. Jürgen Strube, Ehrenvorsitzender des Aufsichtsrats der BASF SE in Ludwigshafen, vollendet am 19. August 2019 sein 80. Lebensjahr.

Der gebürtige Bochumer und promovierte Jurist trat 1969 in die Finanzabteilung der BASF ein. Nach Stationen in Antwerpen, Ludwigshafen und São Paulo wurde er 1985 in den Vorstand des Unternehmens mit Sitz in den USA berufen und 1990 zum Vorsitzenden des Vorstands ernannt. Nach seinem Ausscheiden aus dem Vorstand im Jahr 2003 wurde Professor Strube in den Aufsichtsrat der BASF gewählt, dessen Vorsitz er bis Ende April 2009 innehatte. Seitdem ist er Ehrenvorsitzender des Gremiums.

Professor Strube hat als Vorstandsvorsitzender entscheidende strategische Weichen für die zukunftsfähige Entwicklung der BASF gestellt. Dazu zählen die Globalisierung unter Stärkung des Verbunds im Unternehmen sowie das umfassende Engagement für Nachhaltigkeit. Während Professor Strubes Amtszeit wurde das Öl- und Gasgeschäft der Wintershall gestärkt und die Partnerschaft mit Gazprom geschlossen. Ebenso wurde unter seiner Ägide der Aufbau der Verbundstandorte Nanjing (China) mit Sinopec und Kuantan (Malaysia) mit Petronas beschlossen sowie in die Erneuerung des ostdeutschen Chemiestandorts Schwarzheide investiert.

Mit seinem vielfältigen gesellschaftspolitischen Engagement hat Professor Strube auch über die BASF hinaus wesentliche Impulse für Wirtschaft, Politik und Kultur gegeben. Insbesondere engagiert er sich heute in der 2017 zusammen mit seiner

Tochter Karin Strube gegründeten Strube-Stiftung, die Projekte im Bereich der europäischen Völkerverständigung, Medizin und Gesundheit sowie der Sterbebegleitung fördert.

Neben zahlreichen akademischen Ehrungen im In- und Ausland erhielt er für sein an Werten orientiertes Eintreten für unternehmerische Freiheit und gesellschaftliche Verantwortung 2011 den Hanns-Martin-Schleyer-Preis. Aufgrund seiner langjährigen Leistungen für die deutsche Wirtschaft und Gesellschaft wurde er mit dem Großen Verdienstkreuz des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland sowie dem Verdienstorden des Landes Rheinland-Pfalz ausgezeichnet.

Erhalten Sie aktuelle Presse-Informationen von BASF auch per WhatsApp auf Ihr Smartphone oder Tablet. Registrieren Sie sich für unseren News-Service unter basf.de/whatsapp-news.

Über BASF

Chemie für eine nachhaltige Zukunft, dafür steht BASF. Wir verbinden wirtschaftlichen Erfolg mit dem Schutz der Umwelt und gesellschaftlicher Verantwortung. Rund 122.000 Mitarbeiter arbeiten in der BASF-Gruppe daran, zum Erfolg unserer Kunden aus nahezu allen Branchen und in fast allen Ländern der Welt beizutragen. Unser Portfolio haben wir in sechs Segmenten zusammengefasst: Chemicals, Materials, Industrial Solutions, Surface Technologies, Nutrition & Care und Agricultural Solutions. BASF erzielte 2018 weltweit einen Umsatz von rund 63 Milliarden €. BASF-Aktien werden an der Börse in Frankfurt (BAS) sowie als American Depositary Receipts (BASFY) in den USA gehandelt. Weitere Informationen unter www.basf.com.